
Ushuaia, 11 de setiembre de 2013

Señor Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Cjal. Damian Demarco

Tengo el agrado de dirigirme a usted, como antigua

pobladora de esta ciudad, a efectos de solicitarle, para la próxima Sesión Ordinaria la Banca

del Vecino.

Esta solicitud se funda en la necesidad de poner en

conocimiento del Cuerpo de Concejales y de la población de Ushuaia, el rol protagónico que

tuvo mi familia no solo en el desarrollo de nuestra ciudad, sino de manera particular en el

Valle de Andorra, a través de emprendimientos productivos en ese lugar.

La actividad principal desarrollada por mi familia fue la

industria maderera a través de la instalación de aserraderos, que brindó trabajo a muchas

familias de la ciudad.

Por lo expuesto precedentemente solicito se de curso

favorable a la presente solicitud.

Sin otro particular lo saludo atentamente.
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